

Pour diffusion immédiate
Le 27 août 2015

La résidence pour personnes âgées de Mayo est maintenant ouverte

MAYO — Le premier ministre, M. Darrell Pasloski, et le ministre responsable de la Société d'habitation du Yukon, M. Stacey Hassard, ont procédé aujourd'hui à l'ouverture officielle de la nouvelle résidence pour personnes âgées de Mayo. Érigée au coût de 3,34 millions de dollars, la résidence offre de nouvelles possibilités de logement aux aînés de la collectivité qui ont de faibles revenus.

En 2011, nous avons pris l'engagement de construire une nouvelle résidence pour personnes âgées à Mayo, et je suis heureux d'être ici aujourd'hui pour procéder à l'ouverture officielle de ce magnifique bâtiment, construit dans le respect des délais et du budget prévus », a déclaré M. Pasloski. « Le gouvernement s'efforce d'améliorer la qualité de vie des Yukonnais, et cette résidence de six logements, alliant sécurité et confort, offrira de nouvelles possibilités de logement aux résidents âgés de Mayo. »

La nouvelle résidence permettra aux aînés de demeurer plus longtemps chez eux et dans leur collectivité. Certaines caractéristiques d'accessibilité comme des douches sans seuil et un aménagement sans obstacle permettent aux personnes âgées à mobilité réduite de vivre de façon sécuritaire et indépendante. Le bâtiment écoénergétique offre également des aires communes où les résidents pourront se réunir et recevoir des visiteurs.

« Nous voulons faire en sorte qu'il y ait davantage de possibilités de logement offertes aux aînés des régions rurales », a souligné M. Hassard. « Grâce à ces logements à prix abordables, les personnes âgées de Mayo peuvent demeurer dans leur collectivité, à proximité de leur famille et de leurs amis. »

Depuis quelques années, la Société d'habitation du Yukon a construit des résidences comprenant des logements sociaux à l'intention des personnes âgées à Watson Lake, Teslin, Faro, Haines Junction et Whitehorse, y compris une nouvelle résidence de 34 logements sur la rue Alexander. De plus, une résidence de 48 logements pour personnes âgées est actuellement en construction sur la rue Front, à Whitehorse; celle-ci devrait être terminée cet automne.

« Le conseil d'administration de la Société d'habitation du Yukon est très heureux d'appuyer cet important projet réalisé à Mayo », a indiqué la présidente de l'organisme, M^{me} Janet Moodie. « En termes de démographie, le groupe des personnes âgées est celui dont le nombre augmente le plus rapidement au Yukon, et cette résidence permet de répondre à la demande à Mayo, et ce, pour de nombreuses années à venir. »

La Société d'habitation gère plus de 800 logements locatifs dans l'ensemble du territoire, et cela permet aux Yukonnais et Yukonaises à faible revenu d'avoir accès à des logements qui sont sécuritaires, adaptés et à prix abordables.

Pour en savoir plus : Société d'habitation du Yukon

-30-

Renseignements :

Dan Macdonald
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
dan.macdonald@gov.yk.ca

Doug Caldwell
Communications
Société d'habitation du Yukon
867-667-5075
doug.caldwell@gov.yk.ca

Communiqué numéro 15-258

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.